

# *Gobierno de Francia descarta ceder en reforma de retiro*

---



París, 22 dic (RHC) El alto comisionado francés para las Pensiones, Laurent Pietraszewski, descartó la renuncia del Gobierno a la reforma destinada a eliminar los regímenes especiales de jubilación, en medio del paro que entró en su decimoctava jornada.

En declaraciones a la prensa, el funcionario reiteró la voluntad de diálogo con los sindicatos, pero sin ceder en el objetivo de establecer un sistema universal por puntos, que sepultaría las 42 categorías actuales de pensiones.

Pietraszewski insistió en el llamado a una tregua en la huelga que impacta con severidad el transporte público, una pausa rechazada por organizaciones opuestas radicalmente a la reforma, que acusan al ejecutivo de crear la crisis al presentar su polémico proyecto el 11 de diciembre.

Desde el viernes último las afectaciones en el servicio de trenes generan un fuerte malestar en la población, en una época en la que muchos franceses viajan para las fiestas navideñas y de fin de año, lo cual el gobierno utiliza para apelar a la tregua, pero los sindicatos lo califican de chantaje, ya que sabían de antemano la reacción que causaría su plan.

El Ejecutivo parece más dispuesto a negociar su también muy criticada edad de equilibrio de 64 años, a la cual deberían llegar los trabajadores para aspirar al cobro de la pensión sin descuentos, que

acompaña la reforma, considerando que su anulación es el principal reclamo de sindicatos reformistas, que sí respaldan el sistema universal. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210363-gobierno-de-francia-descarta-ceder-en-reforma-de-retiro>



**Radio Habana Cuba**